



AD













Actualidad

## Contratista de **Ecopetrol** denuncia que lo retiraron de proyecto y perdió millones

Aseguró que tercerizaron el proyecto y luego lo sacaron del mismo: Masa Stork y Ecopetrol no le dan soluciones.













Redacción W Radio Colombia

19/06/2023 - 10:19 h COT

En los micrófonos de La W, **Fabián Quintero**, representante del **Consorcio Puerto Gaitán**, contratista de **Ecopetrol** denunció que **tercerizaron un proyecto que se había ganado y lo retiraron del mismo**. Esta persona había invertido mucho dinero en el proyecto, y con esta situación, se quebró financieramente.

"En el 2021, aparte de otros servicios, me hacen la invitación para el suministro de concretos para los trabajos que adelantas Ecopetrol en la construcción de un CPS. Están todos los correos. El contrato venía entre \$2.000 y \$9.000 millones e iniciamos en julio y desde que se abrió la licitación me dijeron que este servicio iba hasta diciembre de 2022", señaló.

"Veníamos trabajando muy bien y en enero de 2022 Mecánicos Asociados desaparece del mapa de **Ecopetrol**. Para enero no vuelven a pedir, llamo y me escriben con excusas", añadió.

### ¿Qué responden desde Masa Stork?

"Lo que me responden es que, debido a unos ítems no tenidos en cuenta, no pueden darle continuidad, que por no tener un contrato firmado no tengo derecho a ninguna reclamación. Me hicieron perder mi trabajo a proyección de todo 2022", afirmó.

## ¿Qué dice Ecopetrol?

"Ellos contestan lo que pueden y se van a una ley en la que dicen que es reserva en el negocio de Masa Sotk y Ecopetrol", expresó.

Quintero aseguró que su situación económica lo llevó a cerrar la planta, a abandonarla. "Como soy el dueño de mi empresa, afectó la economía familiar. No he podido ni pagar la seguridad social de enero a la fecha".

W Radio buscó a los representantes de Masa Stork, pero aún no han dado información, aunque aseguraron que sí darán una respuesta.



#### Últimas Noticias

Piden reforzar seguridad en Buenaventura para frenar homicidios

Así puede trasladar las cesantías al Fondo Nacional del Ahorro

ONU adopta nuevo tratado para proteger los océanos

Sergio Rico salió del coma, reconoció a su familia y se comunicó mediante gestos

Cinco palestinos muertos y 91 heridos en enfrentamientos con tropas israelíes en Yenín

'Supermán' López logró tercera victoria y se afianza en el liderato de la Vuelta a Colombia

#### Stories W Radio



Programa La WRadio



Peláez y De Francisco



Sique La W



También en la web



Con estos dibujos, los niños confirmaron que estuvieron con Wilson en ...

Tropicana FM



El 'idéntico' video que hace crecer los rumores de romance entre Shakira y...

Los40.com



Recomendado por Outbrain

Así fue la boda de Alina Lozano y Jim Velásquez en Bésame Radio

Bésame

El siguiente artículo se está cargando ...















# Danilo Rueda reacciona a inauguración de obras de disidencias: es por ausencia del Estado

El alto funcionario aseguró que uno de los propósitos de la paz total es evitar este tipo de situaciones.



Últimas Noticias
 Piden reforzar seguridad en Buenaventura
para frenar homicidios

Así puede trasladar las cesantías al Fondo